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「見直し行うにあたって小中一貫校計画ある多
度駅周辺地区を先行取り組む」について、多度駅
前線や柚井小山線は地区が重なりませんか具体
的に教えてください

　ご意見のとおり、小中一貫校計画については
多度駅周辺で検討が行われており、今回の見直
し路線である多度駅前線及び柚井小山線と重な
ります。小中一貫校の計画についての検討及び
進捗等は下記の市ホームページにてお知らせし
ておりますのでご確認ください。
市ホームページ
https://www.city.kuwana.lg.jp/index.cfm/25,0,3
02,793,html
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「指定当時と現在では社会情勢やまちの将来像
が変化」について、大垣桑名線が着工されても通
過交通がメインで地域の生活道路とは別問題と思
いますが、多度中地区の既存道路は特に道路幅
が狭く対向車とすれ違うのに片方が待つ場所が
数多くあります、見直しならばそういう箇所の道路
幅を広くしてもらいたい。

　今回の見直しに合わせて、変更に係る主な交
差点の交通量調査を行っており、該当路線につ
いては現時点において、広域的必要性は無い
が、地域的必要性は有ると判断しております。
　しかしながら、周辺道路の混雑は発生しておら
ず、都市計画道路の整備の有無により交通処理
に影響をもたらすことはないと考えられることか
ら、今回、都市計画道路の指定を廃止する方針
といたしましたのでご理解いただきますようお願
いいたします。
　また、道路拡幅等について、今回の趣旨は、あ
くまで、都市計画道路という枠組みから外すとい
うことであり、従来どおり、都市計画道路でなくて
も、必要な道路整備や維持修繕は行いますので
併せてご理解いただきますようお願いいたしま
す。

多度駅周辺地区における都市計画道路の変更案に係るパブリックコメント実施結果

「多度駅周辺地区における都市計画道路の変更案」に対して貴重なご意見をいただき、ありがと
うございました。いただいたご意見とそれに対する市の考え方を公表いたします。


